

Azerbaiyán recibió más médicos cubanos



Por: Roberto Morejón

En cumplimiento de su política a favor de salvar vidas y brindarse apoyo entre los pueblos, Cuba envió un segundo grupo de profesionales de la salud a Azerbaiyán.

Integrada por 120 trabajadores de diversas especialidades, la brigada prestará servicios de alta calidad y complementará la faena de sus homólogos.

Desde julio último se encuentra en Azerbaiyán una comitiva de 115 trabajadores de la salud del Contingente internacionalista cubano Henry Reeve, casi todos en un hospital de la capital, Bakú.

El objetivo de la misión es cooperar con una tarea colosal como el combate a la nueva enfermedad, la COVID-19 , sin desatender los servicios en la mayor de las Antillas.

Es cierto que la nación caribeña ha tenido limitaciones en el acceso a equipos, medicamentos y tecnologías a causa del bloqueo de Estados Unidos.

Pero los cubanos NO renuncian a su deber humanista, sin que ello implique laborar como esclavos, estribillo que resalta en las pérfidas campañas de la administración del estadounidense Donald Trump.

Con el honor de representar la brigada número 53 que ha salido de La Habana para transmitir habilidades y conocimientos en otras tierras, el grupo destinado a Azerbaiyán pondrá en alto el nombre de Cuba.

Así lo esperan este país caribeño y Azerbaiyán, cuyas relaciones se estrecharon desde su establecimiento hace 28 años.

Un punto culminante lo representó el encuentro entre los presidentes de la nación caucásica, Ilham Aliyev, y de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

La entrevista aconteció en un escenario propicio, pues Azerbaiyán asumió a fines de 2019 la presidencia del Movimiento de Países NO Alineados, cuya decimoctava cumbre tuvo como sede a Bakú.

Las dos naciones tuvieron un acercamiento en diversas áreas como educación, deporte, turismo y cultura.

Los momentos actuales son difíciles por los apremios de la pandemia y ahora es oportuno que los cubanos entreguen su modesta contribución a Azerbaiyán.

Ese Estado, por cierto, hizo aportes voluntarios a la Organización Mundial de la Salud.

El organismo de la ONU nombró a Azerbaiyán en septiembre como país ejemplar en la lucha contra la enfermedad de origen respiratorio.

Los cubanos también aprenden de la experiencia de los especialistas azeríes en una lucha que debe ser de todos contra el letal virus SARS-Cov-2.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/238935-azerbaiyan-recibio-mas-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba